6 Piéces

300 m?
Réf. 82506466
13400 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Située au cceur de la végétation du Parc du Paradou avec une vue mer
panoramique a couper le souffle, cette villa provencale au calme absolu
et a l'abri des regards offre un double séjour avec cheminée et
télévision, une cuisine équipée indépendante, une salle a manger pour
8 personnes, ainsi que 4 chambres en-suite dont une master, toutes
ouvrant sur l'extérieur. Les prestations extérieures comprennent, une
piscine, un pool house avec une cuisine d'été équipée, une salle a
manger d'été pour 12 personnes. Elle est le lieu idéal pour passer un

séjour sur la Cote d'Azur, en toute intimité tout ...

Located in the heart of the Parc du Paradou vegetation with a breathtaking
panoramic sea view, this Provencal villa in absolute calm and out of sight offers a
double living room with fireplace and television, an independent equipped kitchen, a
dining dining room for 8 guests, as well as 4 en-suite bedrooms including a master,
all opening onto the outside. The external services include a swimming pool, a pool
house with an equipped summer kitchen, a summer dining room for 12 guests. It is
the ideal place to spend a stay on the Cote d'Azur, in complete privacy while being

close to the shops.

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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